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Im Oktober 1982 
heiratete er  

Rosana Fernandes  
im  

São- Paulo- 
Tempel in 
Brasilien.  

Sie haben 3 Kinder 
und 3 Enkel.

Ich möchte euch bezeugen, dass 
Präsident Russell M. Nelson der 
Prophet Gottes auf der Erde ist. Ich 

habe niemanden getroffen, der güti-
ger und liebevoller wäre als er. Auch 
wenn ich mich dieser heiligen Beru-
fung als Mitglied des Kollegiums 
der Zwölf Apostel nicht gewachsen 
fühlte, gaben mir seine Worte und 
die Zuneigung in seinen Augen, als 
er mir diese Aufgabe übertrug, das 
Gefühl, von der Liebe des Erretters 
umschlossen zu sein.

Ist es nicht ein Segen, dass wir 
in dieser Zeit, in der wir leben, Pro-
pheten, Seher und Offenbarer auf 
der Erde haben, die danach streben, 
den Willen des Herrn zu erkennen 
und zu tun? Es ist tröstlich zu wis-
sen, dass wir ungeachtet der Schwie-
rigkeiten, vor denen wir im Leben 
stehen, nicht allein in der Welt sind. 
Dass wir Propheten haben, ist ein 
Zeichen für die Liebe, die Gott für 
seine Kinder hat. Die Propheten tun 
dem Volk Gottes die Verheißungen 
und das wahre Wesen Gottes und 
Jesu Christi kund.

Ich bezeuge aus tiefstem Her-
zen, dass die Propheten durch die 
Macht des Heiligen Geistes spre-
chen. Sie legen Zeugnis für Christus 

Propheten:  
Ein Zeichen der  

Liebe Gottes
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und seine göttliche Mission auf der 
Erde ab. Sie geben wieder, was der 
Herr beabsichtigt und empfindet, 
und sind dazu berufen, ihn zu reprä-
sentieren und uns zu lehren, was 
wir tun müssen, um in die Gegen-
wart Gottes und seines Sohnes Jesus 
Christus zurückkehren und dort 
leben zu können. Wenn wir unseren 
Glauben ausüben und ihren Lehren 
folgen, werden wir gesegnet. Wenn 
wir ihnen folgen, ist unser Leben 
glücklicher und weniger schwer, 
unsere Schwierigkeiten und Proble-
me sind leichter zu tragen und wir 
kleiden uns in eine geistige Rüs-
tung, die uns in unserer Zeit vor den 
Angriffen des Feindes schützt.

Ich bezeuge feierlich, dass Jesus 
Christus auferstanden ist. Er lebt 
und führt seine Kirche auf der Erde 
durch seine Propheten, Seher und 
Offenbarer. Ich bezeuge, dass er der 
Erretter und Erlöser der Welt ist und 
dass wir durch ihn errettet und in 
der Gegenwart unseres gütigen Got-
tes erhöht werden können. Ich liebe 
ihn und ich verehre ihn. Ich möch-
te ihm nachfolgen, seinen Willen tun 
und mehr wie er werden. ◼
Nach einer Ansprache bei der Frühjahrs- 
Generalkonferenz 2018

Geboren am 
2. Oktober 1958 in  
São Paulo in 
Brasilien

Er war Missionar in der 
Brasilien- Mission 
Rio de Janeiro.

Er besuchte die  
Päpstliche 

Katholische 
Universität in 

São Paulo  
(Bachelor- 

Abschluss in Rech-
nungswesen und 

Wirtschaftswissen-
schaften; Master- 

Abschluss in 
Betriebswirtschaft).

Neben seiner Mutter-
sprache Portugiesisch 
spricht er auch Eng-
lisch, Französisch und 
Spanisch.

Seine Familie schloss sich der  
Kirche an, als er 6 war.

Er wurde am  
31. März 2018  
als Apostel  
bestätigt.

Elder Ulisses Soares
vom Kollegium der Zwölf Apostel


